

Pie IX comptera 31 ans de règne ; 31 ans qu'il est le chef de l'Eglise.

Déjà on se rappelle que Pie IX a célébré, avec l'univers catholique, son jubilé sacerdotal ; cette année, l'auguste Pontife va célébrer son jubilé épiscopal.

Le monde catholique tressaille d'allégresse à l'approche d'un si beau jour. Les peuples et les individus, comme dans les temps antiques, s'ébranlent dans un saint enthousiasme et, les yeux tournés vers la ville Sainte, vers la Rome papale, ils saluent l'aurore d'un si beau jour.

Partez, partez, pèlerins de toutes les parties du globe terrestre, allez déposer aux pieds du saint vieillard, prisonnier au Vatican, les vœux, les hommages, l'amour de ses fidèles enfants. Qu'il vive encore de longues années pour voir le triomphe de l'Eglise et célébrer au milieu de la joie universelle son jubilé papal. *Fiat ! fiat !*

Histoire d'une prise de tabac.

Vous l'avez peut-être rencontré dans les rues de Paris. C'était un prêtre d'une soixantaine d'années, vif, alerte, pétillant, aimé du pauvre et du riche, passant ses jours à visiter les mansardes et laissant partout les traces de son inépuisable charité.

Il était né dans les environs de Vitry-le-Français, en Champagne. A trente ans, c'était un officier plein d'avenir, sur lequel on fondait les plus grandes espérances. Aussi fut-on bien étonné quand un matin, entrant au cercle militaire, le capitaine Brandat dit à ses amis : " Messieurs, je viens de donner ma démission.—Vous riez ! " exclama le colonel qui laissa tomber la *Revue* dont il parcourait les colonnes.—Point du tout, c'est sérieux.—Et qu'allez-vous faire ?—Je change de régiment.—Mais alors.... cette démission !.... Le capitaine eut un sourire. " Là où je vais entrer, il faut passer par tous les grades. De capitaine dans l'armée, je deviens simple soldat dans l'armée du bon Dieu." Le colonel comprit. " Vous entrez à la Trappe ?—Non.—Je croyais !....—Si c'est possible, je vais tâcher de faire le bien sous un autre uniforme. J'entre au grand séminaire de Sens. " Ce fut un deuil général dans le régiment. Le capitaine avait su se concilier l'estime et l'amour de tous, supérieurs comme